

Unser Kreuz hat keine Haken

Von Simone Betz

25. Februar 2025, 17:25

Seit circa einem Jahr hängen an den Kirchen unserer Pfarreiengemeinschaft die Fahnen mit den Aussagen:
Unser Kreuz hat keine Haken, unser Kreuz hat viele Farben.

Diese Aussagen stehen für unsere Überzeugung, dass Christus für **alle** Menschen in die Welt gekommen ist, seine Liebe **allen** gilt. Und dass sich für uns Christen, Ausgrenzung, Abwertung oder Diskriminierung verbieten.

Auf Anfrage haben wir jetzt dazu dieses Lied geschrieben, das dazu aufruft, Christus nachzufolgen durch Taten der Liebe und des Friedens.